



# ADRIÁN RUBALCAVA: “DESASFORTUNADAS” LAS DECLARACIONES DE ANDRÉS ATAYDE

**EN TORNO AL PROCESO** electoral que se avecina para la elección de jefe de Gobierno de la Ciudad de México, diversas figuras políticas han expresado su deseo de participar en la contienda por la alianza que conforman los partidos PRI, PAN y PRD.

Uno de los destapes más esperados es el del alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava quien en ocasiones anteriores ha mostrado su interés por participar en la contienda.

Cabe señalar que el pasado 18 de julio el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava y Luis Espinoza Cházaro, se reunieron y coincidieron en un método de selección para el candidato en la capital,

A través de una entrevista para *ContraRéplica*, Adrián Rubalcava expresó su opinión en torno a los rumores dichos por el diputado Andrés Atayde, sobre que el candidato de la Alianza de el Frente Amplio por México tiene que ser del Partido Acción Nacional, pues cabe señalar que Rubalcava forma parte de las filas del PRI.

Al respecto Rubalcava señaló que este le parece un primer paso para un posible problema democrático en la alianza que conforman los tres partidos políticos (PRI, PAN y PRD). “Manifestar que la competitividad de los candidatos que aspiramos depende de un porcentaje y de un proceso electoral que pasó hace 3 años, es un error”.



**Dijo que** le preocupa un posible problema democrático. Cuartoscuro

Sostuvo que en ningún momento, cuando se han hecho este tipo de alianzas, se han considerado los porcentajes alcanzados por los partidos, para la distribución de espacios. Calificó como desafortunada esta declaración y completamente antidemocrática.

Por Jenyffer Martínez